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お問い合わせ先 　聖路加同窓会　104-0045 東京都中央区築地 3-8-5　聖路加国際大学 2 号館内
  　 TEL/FAX：03-5550-2270　E-mail：douso@slcn.ac.jp

聖路加同窓会埼玉県支部2024年度ワークショップ

事前登録制：締め切り９月 12日（木）
どなたでもご参加いただけます。会場での対
面参加者は、応募者多数 の場合、先着順とさ
せていただきます。

申込み：
下記内容をメールでお知らせください。
①氏名（ふりがな）、②所属（同窓生は卒業年
度）、③連絡先（メールアドレス）、
④参加方法：会場参加または
 zoom 参加　

douso+kouen@slcn.ac.jp

埼玉県マスコット「コバトン」「さいたまっち」

講師　武田　裕子氏
　　　新居みどり氏　NPO法人 CINGA

内　容：
　①講義　医療関係者のための「やさしい日本語」
　　　概要・使い方のコツ（武田裕子氏）

　　　文化の違い・制度の壁を受け止める（新居みどり氏）

　②医療場面での対応
　　デモンストレーション（模擬患者さんとのコミュニケーション）
　③模擬患者さんとの演習：
　　医療場面での「やさしい日本語」対応（対面参加者）

形　式：対面とZOOMのハイブリット開催
　 　（オンラインの方は①②のみ　10：00-11：00）

参加費 :  無料　（オンライン参加者、聖路加同窓会会員と学生）
　 　※上記以外の対面での一般参加者は500円　

10.12 土
 10:00-12:00
会場：聖路加国際大学 本館 4階 教室
　　　  東京都中央区明石町 10-1
　　　　（最寄り：東京メトロ日比谷線築地駅）
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順天堂大学大学院医学研究科
医学教育学 教授

共催　順天堂大学健康総合科学先端研究機構


